

## Circulaire administrative à l'adresse des étudiants de l'UA

Chers étudiantes et étudiants,

Dites bonjour à notre [site web anglais](#) !

C'est avec grand plaisir que je vous annonce le lancement officiel de notre site web anglais. Ce fut un accomplissement majeur et tant attendu depuis plusieurs années. Cette initiative aura assurément un retentissement positif sur toute notre communauté, en particulier nos étudiants potentiels et actuels, tout en assurant une meilleure visibilité de notre Université sur le plan de la webométrie.

Il convient néanmoins de noter que la section française gardée telle quelle est toujours en ligne, ce choix étant motivé par des considérations stratégiques et internationales du fait de nos partenariats conclus avec des institutions françaises. Elle sera par la suite retravaillée en fonction de la section anglaise et du nouveau plan du site web.

Je tiens à attirer votre attention sur le fait que l'architecture du site web a été optimisée et *non modifiée*, et que des améliorations supplémentaires y seront envisagées et apportées au fur et à mesure de l'avancement de ce projet. En effet, nos efforts se sont concentrés sur l'enrichissement du contenu, l'amélioration du plan du site, l'établissement d'une navigation facile et de modules utiles qui simplifieront l'archivage des données et les fonctionnalités de recherche.

Cliquez [ici](#) pour avoir un aperçu de certaines des fonctionnalités mises en place dans notre nouveau site web.

Bien à vous,

---

## Administrative circular to UA students

Dear Students,

Say hello to our [English website!](#)

It is with great pleasure that I announce to you the official launching of our English website, a huge realization we have been all waiting for since many years. This will surely leave a positive effect on all our community, and especially on our prospective and current students, while ensuring a better visibility of our University in the webometrics.

It is nonetheless worth mentioning that the existing French section is still online as is, we kept it for strategic and international reasons related to our partnerships with French institutions. It will then be consolidated with the English section and the new adopted sitemap.

I would like to draw your attention to the fact that the web design has been enhanced *not changed*, and additional enhancements will be further thought of and implemented as the project evolves. In fact, what we considered the most in this project were content, sitemap, easy navigation, and useful modules that will simplify the data archive and search features.

Click [here](#) for a glimpse into some of the features of our new Website.

Regards,

P. Ziad MAATOUK  
Secrétaire Général

---